



# A partir de la semaine du 12 novembre 2018...le P.A.R.C

publié le 11/11/2018

---

## Descriptif :

A partir de la semaine du 12 novembre 2018, un nouveau dispositif d'aide aux élèves va être proposé sur la pause méridienne : le P.A.R.C (point d'accueil rapide et collectif). Il s'agit d'un point où sera présent entre 13h et 13h50 un professeur pour répondre ponctuellement aux besoins d'élèves (faire un exercice, réviser une leçon, avoir des questions sur un cours, sur une méthode, besoin d'être rassuré etc....) sans inscription préalable ni engagement sur la durée (contrairement aux devoirs faits) et toujours sur la base du volontariat. Les élèves n'auront qu'à signaler leur venue en annotant leur nom/prénom/besoin sur un cahier.

Ce dispositif a pour objectif de répondre rapidement aux besoins des élèves : exemple d'explicitation d'une notion vue en cours, exercice non compris...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.